

LABORATORIO DE ENTRENAMIENTO MULTIDISCIPLINARIO PARA LA INVESTIGACIÓN TECNOLÓGICA**ACTA N° 11**

En la ciudad de La Plata, a los 12 días del mes de abril de 2024, siendo las 09:00 horas, se reúnen el director del Laboratorio de Entrenamiento Multidisciplinario para la Investigación Tecnológica (LEMIT) Dr. Ing. Fabián Iloro y los integrantes del Consejo Asesor del LE MIT, Dra. Inga. Celeste Torrijos (Área Estudios Especiales), Mg. Ing. Darío Falcone (Área Durabilidad), Lic. Alejandro Ribot (Área Mineralogía y Petrografía), Ing. Gustavo Veloso (Área Ensayos Mecánicos), Dr. Ing Ricardo Gregorutti (Área Metalurgia y Procesos de Solidificación), Dr. Ing. Claudio Zega (Área Tecnología del Hormigón), Arq. Elida M. López (Área Restauración y Conservación del Patrimonio), Ing. Juan Di Maio (Sector Servicios Tecnológicos), Lic. Claudio Veloso y Tec. Jorge Coacci (Área Tecnología Vial) y la Sta. Victoria Garritano en representación del Ing. Pablo Bossio (Sector Calidad). No participaron de la misma la Sra. Melisa Siruela (Departamento de Administración), Inga. Silvia Zicarelli (Área Química), -----

El Orden del Día a tratar es el siguiente: -----

1. Aprobación orden del día.
2. Informe de gestión 2023
3. Actividades 2024.
4. Sistema de Calidad.
5. Necesidades de las áreas temáticas.
6. Otros.

1. Informe de gestión.

Comienza la reunión aprobándose el Orden del Día.

El Director informa sobre el éxito del Curso de Hormigón Arquitectónico que se dictó en el mes de marzo, responsable Dra. Ing. Anahí López, destacando la participación de más de 25 asistentes provenientes de distintos lugares (Uruguay, Santa Fe, Córdoba, Mendoza y ciudades de Buenos Aires). -----

Se informa sobre las presentaciones realizadas para la convocatoria a Carrera Personal de Apoyo CICPA23, de las 4 presentadas solo 2 han sido admitidas pasando a la instancia de evaluación por CAH. También, sobre las postulaciones para la convocatoria CICBENTR23, informa que no han pasado la admisión por motivos diferenciales.-----

Se informa sobre un Otorgamiento de Fondos Presupuestarios para Erogaciones Corrientes a los Centros para el periodo 2023-2024 otorgado por la CIC según Acta N° 1591 Anexo V para adecuaciones edilicias tendientes a mejorar las instalaciones eléctricas y fortalecer la red de área local (LAN), funcionamiento de centros. -----

El director informa sobre la presentación de tres proyectos presentados en los Programas Federales Construir Ciencia y Equipar Ciencia salieron adjudicados, pero no serán financiados debido a las políticas adoptadas por nuevo gobierno nacional referidas a las obras publicas. -----

LABORATORIO DE ENTRENAMIENTO MULTIDISCIPLINARIO PARA LA INVESTIGACIÓN TECNOLÓGICA**2. Actividades 2024.**

Se informa sobre las actividades programadas para el año 2024, Curso de Hormigón Arquitectónico, ya desarrollado y los Cursos de Estadística Aplicada y Laboratoristas de Plantas Elaboradoras de Asfaltos y el 6° Congreso COIBRECOPA, todos programados para el segundo semestre del año. -----

3. Sistema de Calidad.

El director informa sobre la implementación de planillas para la realización de ensayos, recepción de muestras, solicitud de ensayos, etc.-----

Se programa para la acreditación que en la 1er etapa se acredite el ensayo de resistencia a compresión de probetas de hormigón. -----

También, se informa sobre el cambio del formulario R-04 a ST-02, y, además, se incorpora un seguimiento del avance de los ensayos de compresión a través de una planilla en Drive, vinculado a una cuenta de Gmail del Área de Servicios Tecnológicos, y al cual acceden las áreas involucradas. -----

Está en desarrollo la modificación de la planilla de compras, contratación y pago. -----

No se recibían muestras hasta que no se efectúe el pago del arancel según las condiciones de contratación de servicios tecnológicos. -----

El Ing. Dario Falcone propone incluir un arancel individual para probetas de hormigón para el ensayo a compresión. -----

4. Necesidades de las áreas temáticas.

Los responsables de las áreas informan sobre la necesidad de la compra de ropa de trabajo, para la cual deberán presentar un listado con talles y números de calzado para cada personal. -----

También, informan sobre la necesidad de implementar barrera de protección (pantallas) para evitar el impacto de fragmentos de materiales que se desprenden durante los ensayos en las prensas. -----

5. Otros.

El director informa sobre el aval y auspicio otorgado para la postulación para a la 18th ICAAR (International Conference on Alkali-Aggregate Reaction in Concrete), para que se realice en Argentina en el año 2028. -----

Siendo las 11.30 horas y habiendo agotado el Orden del Día, se da por finalizada la reunión, fijándose el día viernes 14 de junio de 2024, a las 9.00 horas para la próxima reunión de integrantes del Consejo Asesor. -----

Acta N° 11

2